

# Mardi 20 Février : St Mathieu de Trévières

---

21 randonneurs au départ, 21 à l'arrivée!

Temps ensoleillé.

Nous avons fait 4 km dans une belle garrigue au milieu de romarins fleuris et odorants.

Nous sommes montés par un sentier court et caillouteux aux Tours de Salles (ruines de tours de guets) où nous avons une magnifique vue sur le Pic.

Arrivés au domaine viticole du Château de La Roque, nous sommes tombés sous le charme de cette magnifique bâtisse, vestiges d'un château féodal. La propriété couvre près de 91 hectares d'un seul tenant dont 41 hectares de vignes. L'emplacement est exceptionnel et leurs vins très réputés. Passage obligatoire au caveau.

A cause du vent, nous n'avons pu nous installer sur leur aire de pique-nique et avons préféré le plein soleil dans un champ de vignes.

Nous avons traversé les beaux villages de Fontanes(34) et Sainte Croix de Quintillargues. Par des sentiers agréables, nous sommes arrivés au lac de Céceles qui semble souffrir de la sécheresse !

Bref, encore une belle journée dans un paysage varié.

MARIE